
　例会報告

●第2271回例会　令和元年７月４日（水）曇
●服部　滋会長・相羽繁生副会長・黒田史郎幹事へ
　バッジ伝達

●直前会長・直前副会長・直前幹事へ記念品贈呈
●乾杯　夏目　稔君
●君が代
●ロータリーソング　　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席68名

　　　　　　　出席率81.93％　修正出席率83.78％
（６月17日分）

●ゲスト紹介
　青少年交換学生
　レナ・ヴェゲリンさん帰国挨拶

　米山奨学生　ルウィン ミミ ティンさん
●ニコボックス
　「今年度大変お世話になりますが、よろしくお願い
致します。」　　　　　　　　　　　　　　　　　
　服部　滋会長、相羽繁生副会長、黒田史郎幹事

　「服部会長、相羽副会長、黒田幹事さん、いよいよ
船出ですネ。ＩＭのことよろしくご支援下さい。」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　田正道君

　「前年度、槇野会長、石川幹事はじめ理事・役員の
皆様一年間ご苦労様でした。今年度、服部　滋会
長、黒田幹事はじめ理事・役員の皆様気楽にご活
躍下さい。」　　　　　　　　　　　　中条忠直君

　「服部　滋会長、相羽副会長、黒田幹事の健闘を祈
ります。楽しい一年にしましょう!!」
上野山　進君、浅野　洋君、田尻幹夫君
丸山弘昭君、川﨑利男君、槇野智之君
久保哲政君、山本秀樹君、夏目　稔君
加治佐健二君、横井辰幸君、野崎敏夫君
田中正次君、山本文彦君、國分孝雄君
宮下幸二郎君、山田和弘君、亀井敏勝君
谷　喜久郎君、桑山卓也君、稲川　久君
天野俶明君、山崎健而君、倉地雅彦君
福田哲三君、　田正道君、小池康資君

安井信之君、平木聖三君、田中知克君
冨島照男君、足立吉正君、片桐寛治君
増田靖憲君、加藤智弘君、梶田浩太郎君
南舘哲也君、宮崎卓也君、二村伝治君
近藤東臣君、中川真吾君、久保和彦君
佐藤公俊君、石川一郎君、小松佳史君
加藤寿彦君

　「６月21日に近藤先生、槇野直前会長、石川幹事の
はからいでミシュランの星獲得の食事会を盛大に
開いていただき誠にありがとうございました。会
員の皆様に心より感謝いたしております。」　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　須賀邦一郎君

　「本年度入会の田中和茂さんを紹介します。皆さん
よろしくお願い致します。」　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　岩田玄知君、田尻幹夫君

　「入会させて頂きました。田中和茂です。よろしく
お願い致します。」　　　　　　　　　田中和茂君

　「本日入会の田中さんようこそ和合ＲＣへロータ
リーライフを楽しんで下さい。そして皆様Ｋ田中
さんをよろしくお願い致します。」　　内間三好君

　「入会させていただきました加藤久直です。よろし
くお願いします。」　　　　　　　　　加藤久直君

　「服部年度の活力に期待します。私事ですが父上の
運転は御年に比べ、極めてお若いので新聞沙汰に
なる前に、安全装置の完備した車両に乗り替えて
下さいとの世継からの厳しい要請で思い出深き愛
車を嫁に出しました。」　　　　　　　鷲塚貞長君

　「去る６月14日（金）にアンティカロースにおいて
開催されました。くるマニアの会には大勢参加し
ていただき楽しく過ごす事ができました。精算の
結果余ったお金をニコボックス致します。」　　　
　　　　　　くるマニアの会　幹事　槇野智之君

　「７月15日（海の日）名古屋港花火大会会場にて当
社主催の屋台村を開催しますので、ぜひお越し下
さい。」　　　　　　　　　　　　　　加藤重和君

　「加藤重和さん今年も海の日に名古屋港のキッチン
ガーデンにてお店を出店されるんですねー天気が
良いといいですね。頑張って下さい。」　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　黒田史郎君

　「ニコボックス委員会は皆様のご厚意でなりたって
おりますので一年間どうぞ宜しくお願い致しま
す。」　　　　　　　　　ニコボックス委員会一同

　　　本日のニコボックス　　　14件  　144,044円

　黒田史郎幹事報告
▽７月のロータリーレート
　７月のロータリーレートは、１ドル１０８円です。

▽名古屋名東ロータリークラブ例会場・事務所移転
　７月１日より
　例会場　名古屋マリオットアソシアホテル
　事務局：名古屋マリオットアソシアホテル　2204号室
　　　　　電話番号　：052-433-8146
　　　　　ＦＡＸ番号：052-433-8147
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▽当クラブ行事予定
　・７月10日（水）　納涼夜間例会、時間は 18 時〜

場所はホテルナゴヤキャッスル
です。

　※お昼の例会はございません。
　※出席100％の表彰を行います。

　・７月31日（水）　例会終了後、クラブアッセンブリ
ーを開催致します。

※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致しま
す。委員長ご欠席の場合は、代理の方のご出席を
お願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催致し
ます。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。
※本日、クラブアッセンブリーのご案内を配布して
おります。

　服部　滋会長挨拶
　槇野会長、本多副会長、石川
幹事はじめ皆さんお疲れ様でした。
今年も、相羽副会長、黒田幹事は
じめ皆さんのお力をお借りして、
前年度に負けないよう頑張らせて
いただきたいと考えていますので、
よろしくお願いいたします。
　本日は、今年度の会長方針を中
心にスライドを使って、お話しさせ
ていただきます。今日のお話は会
員歴の浅い人向けに考えました。
　会長になるにあたって、過去の
ウィークリー掲載の会長あいさつを

読ませていただきました。その中からいくつかのアイデア
を借用させていただきたいと考えました。その一つが理
事会報告で、毎月はじめに行います。これは、私の入会
直後、宮下会長が行っていたもので、その後はウィークリー
に議案のみ紹介されてきたものです。
　つぎは、先日のファイヤーサイドミーティングの発表を見
て、私もＲＣ入会前後を振り返ってみました。入会前に知っ
ていたこと、紹介者に言われたこと、入って感じたことです。
ロータリークラブの仕組みや用語、略語の理解が難しかっ
た記憶があります。そこで、本日の３つめのはなしは、
その時の感想に基づいて、みなさんに理解しておいてい
ただきたいロータリークラブの概要の説明です。これは、
会長方針を聞いていただく前提としては、お話ししておい
た方が良いと思いました。（スライドで説明）
　４つめが、本題の会長方針で、最後が規程審議会に
ついてです。
　今年度方針ですが、まず、ＲＩ会長のマーク・マロー
ニーさんのＲＩテーマは「ＲＯＴＡＲＹ ＣＯＮＮＥＣＴＳ 
ＴＨＥ ＷＯＲＬＤ ロータリーは世界をつなぐ」例年の
テーマに比べるとわかりやすく、翻訳しやすいテーマです。
　次が、私たちの所属する２７６０地区の伊藤靖祐ガバ
ナーの地区方針です。
　「グローバルに考え 地域社会とつながりロータリーを
成長させよう」 −ポスト平成のクラブをデザインしよう−　
です。
　それを受けて、名古屋和合ロータリークラブの今年の
年度方針は 「つなぎ、つながる」 令和の和合クラブをデ
ザインする− としました。
　重点事業は、以下のようにさせていただきました。
・ＩＭ、50周年事業の企画運営を通して、過去に
学び、会員相互の理解を深め、関係 を強化する。

・ＩＭ、ＷＦＦを通して、地区、他クラブとの交
流を図り、連携を強化する。

・例会を見直すことにより、会員相互の理解を深
め、魅力を高め、退会防止につなげる とともに
会員増強を図る。

・50周年に向けて、新しい時代のクラブをデザイ
ンする。

　重点事業の中であげましたが、今年は例会を少し変え
てみたいと思いました。クラブの魅力を増し会員増強につ
なげるには例会のあり方を検討しようと、ＲＩ会長もあいさ
つの中で触れています。そこで、まず理事役員の着席位
置を分散配置にかえてみました。長い間、新旧会員の交
流が言われ、様 な々考えが実行されてきました。しかし
残念ながら、例会での着席場所が固定化されています。
会場運営委員会には、あいたセンターテーブルにどなた
に座っていただくか、クラブフォーラムなどでの委員会別
着席、干支別の着席、誕生月ごとの着席など、着席位置
をシャッフルする方法を考えていただいたいます。また、
食事についても変化を付け、カレーの日、オムライスの日、
うなぎの日、和膳のみの日など、当たり外れがあるかもし
れませんが、事前に予告して実行するなど検討していた
だいております。例会のもう一つの変更は、近藤会長の
時に行われていた、地区委員会報告や、広報によるロー
タリーの友の紹介コーナーです。私のあいさつを短くして、
復活させたいと思います。
　次は規程審議会についてです。規程審議会は３年に一
度開催される国際ロータリーの規則の変更を検討する会
議です。（最近１０年の主な決議事項をスライドで説明）
といっても拘束力があるわけではなく、採用するかどうか
は各クラブに委ねられている部分も多くあります。当クラ
ブでは、あまり検討されず、定款や細則が長年改訂され
ずに来たいきさつがあります。しかし、最近の2016年、
2019年の変更には重大な案件が含まれています。特に今
年変更のメーキャップ方法については会員のみなさんにす
ぐにでも影響のある問題ですので、槇野直前会長を中心
とした戦略委員会で早急に検討し、実行に移したいと考
えております。その他事項についての検討結果も反映し
た定款、細則の変更を12月の総会に提案できるよう考え
ております。
　このあと、相羽副会長、黒田幹事のあいさつもお聞き
ください。

　新入会員紹介（2019年7月3日入会）

●田中　和茂君（Ｓ36.9.4生）
・事業所
　積水ハウス㈱
　名古屋西シャーメゾン支店部長
・〒480-0008
　名古屋市中区栄3-18-1
　ＴＥＬ〈052〉265-1633
　ＦＡＸ〈052〉265-1293
・職業分類　設計施工販売
・所属委員会　親睦活動委員会
・紹介者　岩田玄知君、田尻幹夫君

●加藤　久直君（Ｓ53.12.10生）
・事業所
　㈱藤商会　代表取締役
・〒481-0035
　北名古屋市宇福寺天神67-1
　ＴＥＬ〈0568〉65-9148
　ＦＡＸ〈0568〉65-7728
・職業分類　ハウスクリーニング
・所属委員会　親睦活動委員会
・紹介者　石川一郎君

●７月度誕生日祝福
　　　　会　　員　　　　　　　　ご 夫 人
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　今年度方針ですが、まず、ＲＩ会長のマーク・マロー
ニーさんのＲＩテーマは「ＲＯＴＡＲＹ ＣＯＮＮＥＣＴＳ 
ＴＨＥ ＷＯＲＬＤ ロータリーは世界をつなぐ」例年の
テーマに比べるとわかりやすく、翻訳しやすいテーマです。
　次が、私たちの所属する２７６０地区の伊藤靖祐ガバ
ナーの地区方針です。
　「グローバルに考え 地域社会とつながりロータリーを
成長させよう」 −ポスト平成のクラブをデザインしよう−　
です。
　それを受けて、名古屋和合ロータリークラブの今年の
年度方針は 「つなぎ、つながる」 令和の和合クラブをデ
ザインする− としました。
　重点事業は、以下のようにさせていただきました。
・ＩＭ、50周年事業の企画運営を通して、過去に
学び、会員相互の理解を深め、関係 を強化する。

・ＩＭ、ＷＦＦを通して、地区、他クラブとの交
流を図り、連携を強化する。

・例会を見直すことにより、会員相互の理解を深
め、魅力を高め、退会防止につなげる とともに
会員増強を図る。

・50周年に向けて、新しい時代のクラブをデザイ
ンする。

　重点事業の中であげましたが、今年は例会を少し変え
てみたいと思いました。クラブの魅力を増し会員増強につ
なげるには例会のあり方を検討しようと、ＲＩ会長もあいさ
つの中で触れています。そこで、まず理事役員の着席位
置を分散配置にかえてみました。長い間、新旧会員の交
流が言われ、様 な々考えが実行されてきました。しかし
残念ながら、例会での着席場所が固定化されています。
会場運営委員会には、あいたセンターテーブルにどなた
に座っていただくか、クラブフォーラムなどでの委員会別
着席、干支別の着席、誕生月ごとの着席など、着席位置
をシャッフルする方法を考えていただいたいます。また、
食事についても変化を付け、カレーの日、オムライスの日、
うなぎの日、和膳のみの日など、当たり外れがあるかもし
れませんが、事前に予告して実行するなど検討していた
だいております。例会のもう一つの変更は、近藤会長の
時に行われていた、地区委員会報告や、広報によるロー
タリーの友の紹介コーナーです。私のあいさつを短くして、
復活させたいと思います。
　次は規程審議会についてです。規程審議会は３年に一
度開催される国際ロータリーの規則の変更を検討する会
議です。（最近１０年の主な決議事項をスライドで説明）
といっても拘束力があるわけではなく、採用するかどうか
は各クラブに委ねられている部分も多くあります。当クラ
ブでは、あまり検討されず、定款や細則が長年改訂され
ずに来たいきさつがあります。しかし、最近の2016年、
2019年の変更には重大な案件が含まれています。特に今
年変更のメーキャップ方法については会員のみなさんにす
ぐにでも影響のある問題ですので、槇野直前会長を中心
とした戦略委員会で早急に検討し、実行に移したいと考
えております。その他事項についての検討結果も反映し
た定款、細則の変更を12月の総会に提案できるよう考え
ております。
　このあと、相羽副会長、黒田幹事のあいさつもお聞き
ください。

　新入会員紹介（2019年7月3日入会）

●田中　和茂君（Ｓ36.9.4生）
・事業所
　積水ハウス㈱
　名古屋西シャーメゾン支店部長
・〒480-0008
　名古屋市中区栄3-18-1
　ＴＥＬ〈052〉265-1633
　ＦＡＸ〈052〉265-1293
・職業分類　設計施工販売
・所属委員会　親睦活動委員会
・紹介者　岩田玄知君、田尻幹夫君

●加藤　久直君（Ｓ53.12.10生）
・事業所
　㈱藤商会　代表取締役
・〒481-0035
　北名古屋市宇福寺天神67-1
　ＴＥＬ〈0568〉65-9148
　ＦＡＸ〈0568〉65-7728
・職業分類　ハウスクリーニング
・所属委員会　親睦活動委員会
・紹介者　石川一郎君

●７月度誕生日祝福
　　　　会　　員　　　　　　　　ご 夫 人

　た　なか　　かずしげ

　か　とう　　ひさなお

倉地雅彦
中条忠直
中川信治
長澤功雄
國本桂史

君
君
君
君
君

（７月５日）

（７月７日）

（７月８日）

（７月17日）

（７月22日）

天野清美
福井義和
桑山卓也
國本桂史

夫人
夫人
夫人
夫人

（７月12日）

（７月16日）

（７月23日）

（７月25日）


